

Assemblée Générale annuelle du 18 juin 2025

NOUVELLE MANDATURE DE L'UNIFA : UN BUREAU RENOUVELÉ POUR PORTER LA FILIÈRE DES FERTILISANTS ET DE LA SANTE DES SOLS

Réunis ce mercredi 18 juin en Assemblée générale annuelle, les industriels de la nutrition des plantes et de la santé des sols ont renouvelé leur bureau et changé de présidence. Ils rappellent qu'ils sont les acteurs clés de la souveraineté engrais, et misent sur l'accélération de la démarche de la "fertilisation associée", ainsi que sur leurs 16 propositions destinées à leur permettre d'évoluer dans un cadre juridique, économique et innovant favorable.

À l'occasion de son Assemblée Générale du 18 juin 2025, l'Union des Industries de la Fertilisation (UNIFA) a procédé à l'élection de sa nouvelle mandature. Celle-ci sera chargée de porter les enjeux de la profession dans un contexte de transition agricole et environnementale et fortes tensions géopolitiques.

Le nouveau bureau de l'UNIFA est ainsi composé :

- À la Présidence : **Monsieur Jacques Fourmanoir (TIMAC AGRO France)**
- À la Vice-Présidence : **Monsieur Renaud Bernardi (LAT NITROGEN France)**
- En tant que Trésorier : **Monsieur Nicolas Tinetti (HAIFA France)**
- En tant que Secrétaire : **Monsieur Olivier Barthes (LAUTIER-GERMIFLOR)**

Par ailleurs, les présidents de sections spécialisées, membres du bureau sont :

- Pour la section des producteurs de fertilisants organiques et organo-minéraux élaborés : **Monsieur Eric Giovale (Ovinalp)**
- Pour la section des producteurs de biostimulants : **Monsieur Jean-François Ducret (Syngenta France)**
- Pour la section des producteurs industriels d'azote : **Monsieur Michaël Lepelley (Yara France)**
- Pour la section des producteurs d'amendements minéraux basiques : **Monsieur Luc Chorier (Groupe Saint Hilaire)**
- Pour la section des producteurs d'engrais simples et composés : **Monsieur Olivier Torsy (ICL Europe BV)**

Ces nouveaux élus poursuivront l'action engagée par l'UNIFA pour accompagner les évolutions de la filière, promouvoir l'innovation et la fertilisation associée, et représenter les intérêts de ses adhérents auprès des pouvoirs publics et des parties prenantes.

Jacques Fourmanoir, Président de l'UNIFA : *"Notre industrie fait face à trois défis majeurs : souveraineté alimentaire, transition environnementale et compétitivité industrielle. Elle soutient une agriculture qui a profondément transformé ses pratiques en matière de fertilisation et de santé des sols. J'en veux pour preuve la division par deux des engrais minéraux en moins de 40 ans, la montée en puissance des fertilisants organiques, et l'expansion des biostimulants. Face aux enjeux actuels, une nouvelle conception de la fertilisation s'impose. L'UNIFA s'engage pleinement dans cette dynamique à travers la fertilisation associée, en intégrant tous les fertilisants et innovations technologiques au service d'une agriculture efficiente et durable. L'UNIFA restera également vigilante face aux évolutions concurrentielles, afin de préserver l'outil industriel français nécessaire à la souveraineté de notre production agricole."*

Contacts Presse :

UNIFA

Valérie Sené – Directrice Affaires Publiques et Communication

vsene@unifa.fr – 06 13 02 08 89

Thomas Marko & Associés

Camille Rolland

camille.r@tmarkoagency.com – 06 75 84 52 08

Mathieu Massimi

mathieu.m@tmarkoagency.com – 06 12 55 17 07

À propos de l'UNIFA

L'Union des Industries de la Fertilisation (UNIFA) représente les industriels de la nutrition des plantes et de la santé des sols. Elle regroupe 33 producteurs de fertilisants et d'amendements minéraux, organo-minéraux, organiques et biostimulants. Acteurs de l'amont agricole au service du dynamisme de l'agriculture française, ces entreprises partagent une vision commune de performance agronomique et d'innocuité des produits fertilisants, dans le respect des attentes sociétales actuelles et dans un objectif global de souveraineté alimentaire de la France.